

Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN in der BV 1 / CDU-Fraktion in der BV 1

Nr.: A 23/0333-01

Status: öffentlich

Datum: 27.04.2023

Geschwindigkeitsmessungen im Bereich der GGS Heinrichstraße an der Steinkuhle/Bonnstraße

Antrag der Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und CDU in der BV 1

Beratungsfolge:

Gremium:Datum:Status:Zuständigkeit:BV 108.05.2023ÖEntscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und CDU in der BV 1 beantragen Geschwindigkeitsmessungen im Bereich der GGS Heinrichstraße im Bereich Steinkuhle und Bonnstraße.

Sachverhalt:

Aufgrund überhöhter Geschwindigkeiten von Kraftfahrzeugen kommt es leider immer wieder zu gefährlichen Situationen für Schulkinder.

Aktuell erhält die Schulleitung der Gemeinschaftsgrundschule Heinrichstraße regelmäßig Hinweise von Eltern über Vorfälle von deutlich überhöhten Geschwindigkeiten im Bereich Steinkuhle/Bonnstraße.

Daher bittet der Rektor der Schule, Herr Martin Zeller, um eine Geschwindigkeitsmessung und schlägt als Standort für das mobile Messgerät den Bereich Bonnstraße 39 vor, wo in der Vergangenheit bereits schon einmal gemessen wurde.

Edgar Simon

Fraktionsvorsitzender Fraktionsvorsitzender

Bündnis 90/ Die Grünen in der BV 1

CDU-Fraktion in der BV1

Hansgeorg Schiemer

Anlagen: